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Casos Confirmados ............137
Casos Suspeitos ..................27
Pacientes Curados ..............72
Mortes Confirmadas ............4
Casos Descartados ...........323
Mortes Suspeitas .................0
Pacientes internados .........17
Isolamento domiciliar.........71

CORONAVÍRUS EM SALTO

A Prefeitura confirmou ao 
Taperá que tem “apertado” a 
fiscalização e lavrou 120 autos 
de notificação desde o começo 
da flexibilização das atividades 
comerciais, em 1º de junho. Os 
autos de notificação não signifi-
cam multa ou outra sanção mais 
grave ao estabelecimento que 
esteja fora dos parâmetros esta-
duais e municipais de prevenção 

ao coronavírus. Parte dessas au-
tuações atingiu os supermerca-
dos, especialmente os de grande 
porte, que estariam cumprindo 
apenas parcialmente as regras 
da portaria municipal que pede 
controle do acesso, disponibili-
zação de álcool em gel e outras 
ações, como Taperá mostrou há 
duas semanas. 
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Nos últimos 19 dias e nesta 
semana em particular, a situa-
ção causada pelo coronavírus 
na cidade tornou-se muito mais 
grave, com a ocorrência de 
mais duas mortes, verificadas 
ontem, além do crescimento 
considerável do número de ca-
sos. Na semana passada Salto 
já corria o risco de passar, com 
os demais municípios da Re-
gião Metropolitana de Soroca-
ba, para a fase Vermelha, mas 
ontem o Governo do Estado 
resolveu manter a abertura par-

Rede Delta 
Supermercados inicia 

obras 

Rotary Club faz 
campanha e doa 
1.200 cobertores

CSO comemora 
posição em ranking 

nacional

Outras ruas do Jardim 
3 Marias receberão 

recapeamento 

De 2015 a 2020, a Acade-
mia Saltense de Letras esteve 
sob a presidência da escritora, 
jornalista e acadêmica Anna 
Osta (foto). Veja relatório das 
principais atividades desenvol-
vidas durante o período de sua 
gestão.
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A empresa Ello Alimentos, 
da marca de Sorvetes Mix, deve 
aplicar R$ 2 milhões na amplia-
ção da sua fábrica em Salto nos 
próximos meses e, com isso, 
elevar em pelo menos 30% a ge-

ração de novos empregos na ci-
dade. Essas informações foram 
reveladas ao prefeito Geraldo 
Garcia, durante visita à empresa 
nesta semana. 
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O Banco do Povo de Salto 
tem pouco mais de R$ 1,7 mi-
lhão em recursos para financiar 
e apoiar as atividades de micro 

e pequenos empresários, com 
condições muito atrativas e me-
lhores que as praticadas pelo 
mercado normal de crédito.

A cidade deve receber ofi-
cialmente nos próximos 60 dias 
o Estádio Municipal (foto) refor-
mado e reformulado com verbas 
federais e municipais. Tem mais 
lances de arquibancadas, nova 
pista de atletismo, iluminação, 

reforma dos lances antigos de 
arquibancadas e melhorias no 
prédio da academia, além de um 
amplo estacionamento construí-
do na Rua Sérgio Zanni, esquina 
com a João XXIII.                  

  ESPORTES

SITUAÇÃO PIORA: MUITOS CASOS 
E DUAS MORTES ONTEM

Desde ontem o número de óbitos da Covid-19 aumentou, assim como 
o de casos que cresceu 158% nos 19 dias de reabertura do comércio

cial do nosso comércio e das 
demais cidades, mas alertou as 
regiões de Sorocaba e Campi-
nas que a situação de ambas é 
delicada, podendo haver um re-
trocesso se as mortes e os casos 
da Covid-19 aumentarem.

Em Salto, o número de 
casos subiu 158%, do dia 1º 
até ontem, conforme o último 
balanço da Prefeitura. Desses 
casos, 72 já estão efetivamente 
curados. Essa situação levou o 
prefeito Geraldo Garcia a reco-
mendar ontem que é necessário 

que os saltenses que se cuidam 
continuem a fazê-lo e que os 
demais sigam as orientações 
de distanciamento social, uso 
de máscara e higienização das 
mãos para enfrentar a pande-
mia.

As mortes de ontem – Um 
dos falecimentos foi de uma 
professora com 68 anos, que 
estava internada na cidade. Ela 
foi transportada para São Pau-
lo, onde foi sepultada, sendo 
seguidas as regras de segurança 
impostas para esses casos. O 

outro óbito foi de um homem 
de 50 anos de idade, residente 
em Salto, que estava sendo tra-
tado num hospital de Valinhos.
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Paciente sai do 
Hospital, após ser 
tratada e vencer 
a Covid-19: 
susto e gratidão 
pela vida

Prefeitura “aperta” 
a fiscalização, mas ainda 

não multou ninguém

A Eucatex implantou na sua principal fábrica em Salto uma cabine 
para desinfecção (foto) das pessoas que entram em suas depen-
dências, ao lado da portaria 2 da unidade. Essa é uma das inúmeras 
ações que o Grupo Eucatex tem desenvolvido em todas as suas uni-
dades, para enfrentar a ameaça do coronavírus. PÁGINA 6 - GERAL

Eucatex instala cabine 
de desinfecção

Resumo de atividades culturais 
da ASLe de 2015 a 2020

Em apenas 24 horas 5 acidentes 
com 12 veículos na SP-75

Eles aconteceram no trecho de Salto 
na rodovia, onde ocorreram 

capotamento, engavetamento e colisão

Um dos veículos que capotou na rodovia,
 que está cada vez mais perigosa

Mais um veículo é levado 
de estacionamento 

de supermercado

Estádio Municipal pode 
ser entregue em agosto

Banco do Povo tem R$ 1,7 
milhão para emprestar 

a microempreendedores

Ello tem R$ 2 milhões para 
ampliar fábrica e empregos

Missas com 20% de fiéis 
sentados e com menos tempo

O coronavírus segue es-
crevendo capítulos diferentes 
da história. Em Salto, assim 
como no restante do mundo, a 
Igreja Católica, seguindo as re-
gras de saúde, tem retomado as 
celebrações, com controle de 
acesso e limitação em 20% da 
capacidade dos prédios para os 

fiéis e missas breves. “Estáva-
mos com saudade da presença 
da comunidade e continuamos 
rezando por dias melhores para 
todos nós”, disseram os padres 
Luiz Marim e Jair Silva, da 
Paróquia Nossa Senhora Apa-
recida.
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Os padres Luiz Marim e Jair Silva: missas breves,
 acesso limitado e bancos demarcados

Defesa Civil incinera 
mais de 400 carretéis 

de linhas cortantes

Bairro Chapada ganha 
reforço na iluminação 

pública
 
HAOC de Indaiatuba 
atendeu 3 saltenses 

com Covid-19 

Implantadas vigas 
de sustentação na 
Rodovia do Açúcar



MODERNIZAÇÃO DA ASLE
Um dos meus principais objetivos ao assumir a presidência foi trazer a Academia para uma 
nova realidade, a do mundo digital. Para atingir esse objetivo, a ASLe foi inserida em várias 
plataformas digitais. Inicialmente, foi lançado o site da Academia na Internet (www.asle.net.br) 
com o objetivo de apresentar a Academia, seus Membros e suas atividades. Foi também criado 
o e-mail institucional da entidade: academiasaltensedeletras@gmail.com como canal de co-
municação entre os Membros e a sociedade. Adicionalmente, foram criadas várias ferramentas 
interativas, através das páginas no FaceBook: @academiasaltensedeletras, para o público, e 
uma página privada para uso exclusivo dos Acadêmicos, bem como, um grupo de Whatsapp. 
Outra inovação foi a introdução do QRCode, de forma inédita na época, nos painéis das expo-
sições realizadas pela Academia. Inédito, também, foi o Projeto “Leituras Inspiradoras” que os 
Acadêmicos publicaram no site, durante este período de isolamento social.

EVOLUÇÃO ADMINISTRATIVA
Como parte da evolução da ASLe, havia a necessidade de reformulação dos Estatutos Sociais 
e, ainda, a formalização da entidade junto aos órgãos oficiais. Havia também a necessidade de 
atualizar a logomarca da Academia, tornando-a mais atual e diretamente atrelada aos propósi-
tos da nossa instituição. Todos os trâmites administrativos foram concluídos a contento e, hoje, 
a Academia reune todas as possibilidades para alçar novos e mais altos voos.

ATIVIDADES CULTURAIS E NOVOS PROJETOS
Ao longo desses 5 anos, a ASLe se destacou, especialmente, pelo lançamento de novas ativida-
des e novos projetos, buscando levar cultura, informação e entretenimento para a sociedade. 
A retomada do “Prêmio Moutonnée de Poesia” foi um marco histórico, que trouxe de volta 
para a cidade seu evento cultural mais importante na área da literatura. O lançamento da 
“Semana Cultural Ettore Liberalesso”, evento multicultural e itinerante, hoje já em sua quarta 
edição, colocou a Academia Saltense de Letras definitivamente no cenário cultural permanente 
de nossa cidade. Adicionalmente, atividades da ASLe, abertas ao público, foram revitalizadas 
e trouxeram novas opções de diversão, informação e cultura aos saltenses, como foram os 

Realizações e conquistas obtidas pela ASLe nos últimos 5 
anos - Em 2008, a convite do Ettore Liberalesso, juntei-me 
ao grupo que estava se reunindo para formar a Academia 

Saltense de Letras – ASLe. No dia 16 de junho daquele ano, 
como Membro-Fundador, tomei posse da Cadeira Acadêmica 

nº 02, que tem como Patronesse Rachel de Queiroz. Na ocasião, 
assumi também o cargo de Vice-presidente na 1ª Diretoria do 

nosso sodalício sob a presidência de Ettore. Em sua seguinte 
gestão, ocupei o cargo de Relatora do Comitê de Ética. 

Posteriormente, na primeira gestão do Professor Antonio Oirmes Ferrari, fui Membro do 
Comitê de Ética e Vice-presidente, em seu segundo mandato. Sempre à disposição e a 

serviço da Academia, em junho de 2015, assumi a presidência da ASLe. Os dois presidentes 
que me precederam, cada um a seu tempo, se empenharam sobremaneira para erigir 

os fundamentos da nossa instituição e acumularam feitos exitosos, que me permitiram 
conduzir a Academia para um patamar de sucesso. Obviamente, isso só foi possível 

graças ao apoio e o suporte dos Diretores que me acompanharam ao longo desses cinco 
anos, aos quais deixo aqui publicamente os meus agradecimentos, bem como, aos 

Acadêmicos que sempre prestigiaram e participaram das nossas atividades.

É esta a ASLe que chega às mãos do novo presidente, João Carlos Milioni, ao seu Vice, Romeu 
Gonçalves Bicalho, e aos demais Diretores da gestão que tomaram posse no último dia 8. 
Temos certeza de que atuarão com êxito na construção de mais um capítulo da história da 
Academia Saltense de Letras.
Muito obrigada! 

Anna Osta - Cadeira Acadêmica 02 - Patronesse Rachel de Queiroz

ADMISSÃO DE NOVOS MEMBROS
Em 2015, a Academia Saltense de Letras possuía 29 Membros Acadêmicos. Ao longo dos 
últimos 5 anos, 16 novos Acadêmicos tomaram posse, fazendo com que a ASLe tenha hoje 
quase a totalidade de suas Cadeiras Acadêmicas preenchidas, aumentando sobremaneira a 
representatividade dos escritores saltenses em nossa Academia.

PARCERIAS DESENVOLVIDAS
Para poder realizar todas essas ações, parcerias foram constituídas entre a ASLe e outras 
instituições da cidade, entre elas, destaco: a Secretaria da Cultura, a Secretaria da Educação, 
o Museu da Cidade de Salto “Ettore Liberalesso”, a Biblioteca Municipal “Valderez Antonio 
Bergamo da Silva”, o Conservatório Municipal “Maestro Henrique Castellari”, o CEUNSP e a 
empresa Lojas CEM. A todas, fica aqui um registro de agradecimento.

LANÇAMENTOS DE LIVROS
A ASLe, fiel ao seu principal propósito de divulgação das letras, das artes e da cultura, como 
versam seus Estatutos, fez ao longo dos últimos cinco anos, o lançamento de vários livros 
tanto pela Academia quanto por seus Membros, dentre os quais se destacam: “Salto – Por 
que Me Encanta? ”, “O Que Me Contas? ”, “XXV Prêmio Moutonnée de Poesia”, “Mosaico 
Literário”, entre muitos outros.

ATIVIDADES ACADÊMICAS
As atividades acadêmicas foram intensificadas e novas atividades foram incorporadas, como 
palestras, debates, saraus, reuniões e confraternizações, que trouxeram maior integração en-
tre os Acadêmicos e maior interação da Academia com a sociedade.

PRÊMIOS RECEBIDOS
Com tantos objetivos concretizados, o reconhecimento veio também através dos prêmios 
recebidos. Ao longo desse tempo, a ASLe foi agraciada com os prêmios “Destaques 2016 – 
Taperá”, na categoria Evento Cultural, e “Menção Honrosa Glauco D’Elia Branco”, da ANLPPB, 
por relevantes serviços prestados à cultura brasileira.

vários Saraus, Debates, Palestras e Exposições promovidos pela Academia, com a presença de 
artistas, músicos e poetas da região.

Discurso na fundação da ASLe

Prêmio Moutonnée de Poesia Posse membro-fundadores

Posse Marilena Matiuzzi Transmissão da presidência a Anna Osta Lançamento de livro de Virginia Liberalesso

Transmissão da presidência a Antonio O. Ferrari Abertura da I Semana Cultural Menção honrosa Glauco D’Elia Branco

Prêmio Destaque Taperá 2016 Membros da Academia

Laurentino Gomes com Ruben e Anna

Lançamento de “Salto Por que me encanta?” Sessão de autógrafos do livro Escolha da capa do livro

Cerimônia de 10 anos da ASLe Participação de Valderez na Semana Cultural

Membros da Academia Vencedores do Concurso Literário

Posse de novos acadêmicos Posse de Antonio Valini Atual presidente e vice da ASLe


